

Diversas instituciones de la zona realizaron un recorrido para verificar lugares críticos

Refuerzan prevención de incendios en cerro Caracol



Se verificaron rutas de ingreso y acumulaciones de material combustible.

La actividad fue impulsada por la Dirección de Gestión de Riesgos y Emergencias del municipio penquista.

Con la finalidad de verificar los lugares críticos en caso de una emergencia en el cerro Caracol y coordinar mejoras preventivas en dicho sector, el municipio de Concepción realizó un recorrido liderado por la Dirección de Gestión de Riesgos y Emergencias. La actividad se enmarca en el plan preventivo de incendios forestales.

En el recorrido acompañaron personal de Conaf, Brigada Agüita de la Perdiz, Bomberos, Serviu y la administración del cerro Caracol, con el objeto de verificar las rutas de ingreso en caso de emergencias y acumulaciones de ma-

terial combustible.

En este sentido, el alcalde Héctor Muñoz destacó la importancia de cuidar el cerro Caracol: "Durante los últimos años no hemos tenido grandes emergencias en el cerro Caracol gracias a las

medidas preventivas que ha realizado su administración y nuestra Dirección de Gestión de Riesgos y Emergencias. El cerro es el pulmón verde de la comuna y por eso debemos protegerlo".

El Cerro Caracol está emplazado a pocas cuadras del centro penquista, por lo que es visitado a diario por cientos de personas, lo que lo hace estar vulnerable a posibles incendios forestales.

"Este tipo de iniciativas permiten reconocer los riesgos y tratar de solucionarlos antes que ocurran las emergencias", enfatizaron desde la Municipalidad de Concepción.

5

instituciones acompañaron al municipio: Bomberos, Serviu, Conaf, Brigada Agüita de la Perdiz y la administración del cerro.